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财经·综合

如果你曾购买过第2011014期

福彩双色球彩票，请注意！

据省福彩中心机房检索，全省正

有三注福彩双色球二等奖无人认领，

如果中奖者是你，请抓紧时间到湖南

福彩中心办理领奖手续。

株洲县党校43031027投注站中

得2011014期双色球二等奖，中奖彩

票出票时间为：1月31日17时22分。

中奖彩民通过自选的方式中得当期

二等奖，单注奖金13.5万元。而当期

另两注无人认领的二等奖都出自于

同一张彩票，中奖地址为永州道县邮

政局报刊亭43119076投注站， 中奖

总金额合计27万元。截至目前，中奖

彩民仍然没有现身领奖，相关工作人

员表示，这三注大奖的最后兑奖期限

为4月1日。 ■邓青璇

到这来的10个人， 有7个人是来吃饭

的，这是哪？饭馆？错！这是长沙的咖啡厅。

“在长沙开咖啡厅，你不卖中餐，特别

是没有长沙家常菜， 那你根本无法生存。”

对于长沙咖啡厅“西餐中吃”的尴尬现状，

长沙市山堤餐饮管理有限公司董事长吴斌

这样表述。

近年来， 咖啡厅在长沙迅速崛起。山

堤、迪欧、上岛、喜鹊……据保守估计，目前

长沙有200多家这样的咖啡厅。不过，虽然

这些名为“咖啡厅”，实际上却做着“家菜馆

的买卖”。

咖啡厅里只有两成人喝咖啡

曾经，小资这样描述生活：我不是在咖

啡厅，就是在去咖啡厅的路上。

现在， 长沙咖啡厅的老板都套用这句

话“调侃”：你不是在咖啡厅吃饭，就是在咖

啡厅喝茶。

记者走访长沙山堤、米萝、喜鹊等各大

咖啡厅发现，前来消费的人不是吃饭，就是

喝茶聊天的，真正去喝咖啡的很少见。在山

堤咖啡新闻店的菜单上，记者看到，除了咖

啡、饮料、西餐外，还有商务套餐、煲仔饭等

各种餐饮，而且还有各种风味湘菜、粤菜系

列、东南亚美食等。

“事实上，在咖啡厅，中式餐饮已经成

了销售的主打。”吴斌告诉记者，山堤咖啡

一家门店， 每月咖啡销售额不到3万元，仅

占总销售额的20%， 而中餐的销售额起码

比咖啡多一倍。

喜鹊咖啡的负责人吕树丰坦言： 喜鹊

咖啡厅每月中餐的销售额占了销售总额的

50%，而咖啡仅仅只占10%。

“喝咖啡的不多， 基本上都是来吃饭，

中餐的销售额占据了整个销售额的50%。”

迪欧咖啡长沙芙蓉店经理王华婷介绍。

只卖咖啡，咖啡厅难生存

“国内几乎所有的咖啡厅都卖中餐。”

迪欧餐饮管理有限公司总经办马菁说。

开的是咖啡厅，为何要让中餐“登堂入

室”？“如何搭建一个咖啡文化与中国文化

结合的桥梁呢？那就是我们的中餐。”马菁

表示，长沙的咖啡厅，因为不具备广泛的咖

啡饮用群体和文化接纳， 无法套用欧洲的

模式 。

马菁表示，单纯卖咖啡的咖啡店，目前

在国内还没有发现。 吴斌也抱有相同的看

法：长沙没有单纯的咖啡厅，单纯地只卖咖

啡很难生存发展。

王华婷则认为： 中餐成为咖啡厅的主

要消费目标不足为奇， 任何国外饮食都要

根据当地市民的消费习惯来推出一系列的

本土化产品。“连肯德基都在卖米饭豆浆，

为什么咖啡厅不能卖中餐？”

喝咖啡聊天或成为生活方式

星巴克也将在长沙开出第3家门店，面

对汹涌而来的业内巨头，“土不土洋不洋”

的本土咖啡厅将怎样应对？

“星巴克的出现，对于长沙的咖啡市场

来说，是个机会。”吴斌认为，受茶文化影响

强烈的长沙，咖啡市场一直没有做起来，星

巴克的“强势来袭”，或许会引领长沙的咖

啡热潮。

马菁很看好未来的长沙咖啡市场，“长

沙人极具娱乐性， 接受外来事物的能力也

非常强。因此，没事在咖啡厅喝杯咖啡，与

朋友聊聊天或许就是长沙人未来的生活方

式。”

马菁对于咖啡市场的看法不是没有道

理。国际权威统计数据显示：从咖啡饮用量

上看，自1998年起，中国咖啡消费市场的人

均年消费量以30%的速度递增， 远远超过

6%的世界咖啡消费年增长率。

■见习记者 吴林 记者 刘玲玲

由于中东和非洲的动荡令市场担忧，

上周四伦敦金属开于2500点后， 曾下探

2480点一带，不过伦铜大涨也带动伦锌上

行， 晚间一度跟随美股急冲至2530点，不

过收盘前跌回大部分涨势，最后收于2502

点， 涨幅0.28%。 上周五沪锌小幅低开于

19220，开盘后跟随铜价上行，10点后出现

一轮下跌，午后跟随股市一路上行，尾市

收于19270，下跌10点，跌幅0.05。

两会的召开使得金融市场有走强迹

象，股市突破前期高点、金属商品宽幅震

荡，市场人气不高。此次两会的主题依然

是民生，而愈演愈烈的通胀依旧是调控主

题，市场信心不足。由于3月将进入央票到

期的高峰期， 而一级市场发行始终不旺，

因此预计央行在3月将再次上调存款准备

金50个基点，锌市震荡局面仍将延续。

从技术上看， 沪锌处于弱势整理，日

线在60均线的下方，技术图形上偏空迹象

较为明显，操作上等待趋势确立以后择机

入场。

■德盛期货株洲营业部 毛谦

买重卡，你将如何选择呢？

质量和适用毫无疑问是第一选择。

国内资深车企江淮汽车在46年的发展

中，凭借先进技术一跃成为市场“先锋军”。

为避免重复性投资造成浪费、 产能过

剩、产品存在安全隐患，中国工业和信息化

部最新颁布的《商用车生产企业及产品准

入管理规则》和《低速汽车生产企业及产品

准入管理规则》于2011年1月开始施行。

老将江淮格尔发， 整车动力配置采用

国内最成熟的黄金传动系匹配，“潍柴发动

机+法士特变速箱+斯太尔后桥”，动力性能

强劲，同时兼顾经济性的需求。整车大范围

采用轻质化、 耐腐蚀、 更可靠的铝合金材

料，使整车更美观、自重更轻。

据安徽江淮汽车股份有限公司的负责

人介绍 ，2010年江淮格尔发销量突破

20000辆，同比增长118%的好成绩，跻身重

卡增速前三强。

“这几年，我们一直致力于满足不同消

费者的差异化需求， 为消费者提供他们真

正需要的产品； 同时还在加大营销网络建

设的速度，缩短服务半径。”江淮重卡的负

责人介绍说。从2009年下半年开始，江淮格

尔发便根据当地市场实际需求， 着重进行

区域产品开发， 设计该区域适销对路的产

品， 并与经销商共同快速解决售后服务问

题，取得了显著效果。

面对消费者差异化的需求， 江淮格尔

发生产线也在逐步完善和扩充， 产品分为

公路用车和工程用车两大系列，覆盖牵引、

载货、自卸、搅拌及专用等众多车型，满足

不同动力和运输需要。此外，江淮亮剑者II

凭借大功率、低油耗、高承载能力、高可靠

性、高舒适性、高安全性及高性价比等特点

一经上市便迅速占领中卡市场， 为四缸机

载货车升级换代提供了更为先进的选择。

重卡市场已经进入惨烈竞争和多元化

市场需求时代， 江淮格尔发正整合世界先

进技术努力崛起， 完善营销网络和产品线

蓄势待发。 相信江淮格尔发必会在重卡市

场的波涛汹涌中快速成长， 成为行业的领

军车型。

江淮格尔发，在数十年的发展中，已经

成为领先行业的民族品牌， 为中国的工程

建设和物流发展提供了强劲的动力。

江淮格尔发成重卡行业“先锋军”

3月3日晚, 一彩民在安化县大

福镇和平街的43076025号福彩投注

站中得2011055期100注单选奖和5

组组选奖，共获得奖金100800元。

据悉， 中奖彩民是一位福彩铁

杆彩民，尤其喜欢玩福彩3D游戏，且

有一定的选号技巧， 平时他也是大

奖小奖不断。 这次他又轻松地斩获

10万余元大奖，真是可喜可贺！

■禹大勇

3月1日，永州市江华县未竹口的43119301号

投注站中出福彩刮刮乐“勇士闯关5”一等奖。当

天是当地赶集日， 很多人都来买刮刮乐试试运

气。其中，有位彩民拿起了票箱中的最后五张“勇

士闯关5”，想了很久，最后只买了中间的三张。另

一位彩民风风火火走进来， 把剩下的两张买了。

一刮，一数，发现中了一等奖5万元。

安化彩民倍投福彩3D中10万

三注福彩双色球二等奖急寻主人

江华中出福彩刮刮乐大奖5万元

经济信息

长沙咖啡厅那些事儿（二）

咖啡厅缘何变身家菜馆

业内人士表示：只卖咖啡，咖啡厅很难生存
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德盛期货专栏

沪锌震荡加剧，静心等待机会

“市场总持仓量”的含义是市场上所有

投资者（包括多头和空头）在该期货合约上

总的“未平仓合约”数量。投资者在交易时

不断开仓、平仓，市场总持仓量因此也在不

断变化。 市场总持仓量的变化反映了市场

对该合约兴趣的大小， 因而成为投资者非

常关注的指标。 如果市场总持仓量一路增

长，表明多空双方都在开仓，市场投资者对

该合约的兴趣在增长， 越来越多的资金在

涌入该合约交易中；相反，当市场总持仓量

一路减少，表明多空双方都在平仓出局，投

资者对该合约的兴趣在减弱。 还有一种情

况是当交易量增长时， 总持仓量却变化不

大，这表明以换手交易为主。

期指持仓量数据分析

期货知识

长沙市芙蓉路某咖啡厅，不少顾客选择中餐是一种很平常的现象。 记者 童迪 摄


